
留学生体験―2019-2020年 

ピザピア・まのん 

 

皆さま、こんにちは。今日は知っている通り、最後の発表会となります。あっという間だ

ったのですね。皆さんと初めて、お茶大の教室に入ったときを覚えているのでしょうか？個

人的には、結構印象的な瞬間でした。何が起こっているかどうかさっぱり分からなく、皆も

色々迷っていたのでしょうね。そうではなくても、私はそうでした。緊張していたのですが、

皆が凄く優しくて、安心できました。 

１０月だったのに、日本はまだまだ結構暑かったのですね。しかも、台風の件も、皆覚え

ているといますが、それも結構印象的でしたね。授業は始まったばかりなのに、台風なんて、

皆ぐらいがストレス高かったものでした。窓などにテープを酔った後の台風緊張会、覚えて

いますか？眠い顔している私たち、正に懐かしく感じます。 

日本の大学の授業になれるのが、少しだけ時間掛かりましたが、先生側は優しくて、授業

も面白くて、授業の後のお出かけも凄く楽しかったです。フランスの友達、いわゆる私の一

つだけの家族、心も体の弱い私について心配してくれて、お会いに来てくれて、癒しました。 

２０２０年、コロナがどんどん拡大してきた時代で、数週間の最後のお出かけとして、エ

ロイーザの誕生日会をして、日本での初めての花見をしました。幸せのひと時でしたが、そ

の後、皆が知っている通り、長く外出禁止となってしまって、授業もオンラインとなりまし

た。 

そこから、大好きな同性は帰国となりました。ローザちゃん、パウラちゃん、会いたい気

持ちが止まらないです！遠くても、心はずっと近いです。政府の緊急事態宣言の途中で、秘

密でお集まり、お散歩、そしてお挨拶。時差のせいで色々大変疲れていたのに授業に参加し

て、本当にお疲れ様でした。 

６月に向かって、ケイトの誕生日も、私の誕生日も近くて、コロナも落ちづいていた数日

間に、外食しに行きました。そして、久しぶりのまねきねこカラオケ会も凄く楽しかったで

すね。その６月の時期、個人的に言えば、オンライン授業は凄く忙しくなって、色々心配し

てきて、一生懸命頑張っても、体と心が進めなかった日もあって、授業に参加できなくなっ

た日もありました。ですが、皆の優しさが心の癒しでした。授業を頑張りながら、フランス

の卒業論の参考文献を集めて、そこも先生と皆の相談を聞いて、テーマを狭くできて、感謝

しかありません。 



凄く忙しい時期で、大好きなアーティストさんが沖縄公園を発表して、ケイトとお二人の

旅行へ出かけました。そこは、オタク見せたくないので、沖縄旅行はケイトに任せますが、

皆の思っている通り、大好きなはまちゃんは凄く可愛かった上で、色々お話ができました！ 

で、つい最近の写真になります。私も、帰国に向かって、コロナなのに、色々お出かけし

たくて、色々なところも見たくて、富士急ハイランドまで行ったり、原宿の美容院の案内し

たりしました。皆は多分気づいたのですが、最近、プリクラに結構ハマっていますが、一緒

に撮りたい方、８月１４日前で撮りましょうね。 

最後に、先生方へ、感謝いたします。悩んでいた時、苦労したとき、優しく聞いてから相

談して下さいまして、ありがとうございました。 

皆様、一年間、本当にありがとうございました。卒業論文も進めて、日本社会について

色々お勉強になりました。そして、素敵な人間たちと出会えて、本当に感謝しかないです。 

 

 


